
別紙様式（第７条関係） 

平成２２年５月２３日  

 

報   告   書 

 

  島田市議会議長 冨澤 保宏 様 

 

島田市議会議員     平松 吉祝 

島田市議会議員     曽根 嘉明 

島田市議会議員     福田 正男 

島田市議会議員     藤本 善男 

島田市議会議員     八木 伸雄 

島田市議会議員     中野 浩二 

島田市議会議員     小澤 嘉曜 

島田市議会議員     橋本 清  

 

  議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

 １ 日時 平成２２年５月２３日（ 日 ） 

 

         １９時００分から    ２０時１５分まで 

 

 ２ 会場 川根支所２階 大会議室 

 

 ３ 役割 

   (1) 受付…八木伸雄、平松吉祝 

   (2) 司会…中野浩二 

   (3) 挨拶・概要説明…平松吉祝 

   (4) 報告…藤本善男(総務消防)八木伸雄(民生病院教育) 曽根嘉明(経済建設文化) 

   (5) 答弁…福田正男、藤本善男、平松吉祝、八木伸雄、中野浩二 

曽根嘉明、小澤嘉曜、橋本 清 

   (6) 記録…藤本善男 

 

 

午前 

午後 

午前 

午後 



 ４ 報告事項 

  (1) 議会活動の動向の市民への報告について 

①挨拶・概要説明(平松吉祝) 

・ 議会報告会の進め方について説明 

②自己紹介(各議員) 

・ 各議員より氏名、所属の常任委員会の紹介 

③委員会報告 

イ）総務消防常任委員会(藤本善男) 

・ＦＭ放送活用事業について 

・空港周辺プロジェクト推進事業について 

・市議会議員の期末手当の条例改正について 

・男女出会いの場創造事業について 

・コミュニテイバスについて 

ロ）民生病院常任委員会(八木伸雄) 

・後期高齢者の人間ドックについて 

・保育ママ、子ども手当について 

・小中学校の給茶機について 

・小規模老人保健施設の整備について 

・病院事業の診療報酬・医師住宅の建設について 

ハ）経済建設文化常任委員会(曽根嘉明) 

・エコマイハウス事業 

・農業経営複合化、Ｔ－ＧＡＰについて 

・中心市街地優良建築物整備事業(新島田ショッピングビル) 

・野守の池整備について 

・市営霊園建設について 

・子育て世代型住宅建設について 

 

  (2) 意見及び情報の交換について 

（質問）家族が急に具合が悪くなり、市民病院の救急にかかったが、診察料

が高かった、どうしてか。 

（回答）救急センターの患者がコンビニ受診にならないように患者を制限す

るため、時間外の料金設定をした。 

 

（質問）森林を所有しているが、木材の伐採や搬出に対して、補助は無いの

か。大井川産の木材を使用すれば補助金がでる事業を市で実施するようだ

が、木材を提供できなければ林業は活性化しないのではないか。 

（回答）その点は把握できていない。森林組合などの関係機関に問い合わせ

をしたらどうか。 

 

（質問）ＦＭ島田の放送が地名から奥は聞こえない。今後放送エリアは、川



根本町へ拡大されるのか。 

（回答）川根本町との災害協定を結んでいるので、拡大を期待していただき

たい。 

（質問）以前、ＦＭ島田の放送を聞く受信機を全戸配布することを聞いたが

、どうなっているか。 

（回答）多額の費用がかかるため、６５歳以上の方や、障害者に無償配布し

た。 

 

（質問）野守の池の整備はいつ頃か。 

（回答）本年度は調査のための予算となっている。調査結果が出たところで

整備が始まる。 

 

（意見）山村都市交流センターささまへの支援を今後もよろしくおねがいし

たい。 

 

（意見）大井川の身成側の護岸工事が始まっている。クロスカントリーコー

スとして整備することも検討されているようだが、整備完了後の地元での

維持管理についても、十分考えていただき整備を進めていただきたい。 

 

 


